

## Masterarbeit in Kooperation mit Sopp Industrie GmbH



Sopp Industrie ist der größte Hersteller von Dekorations-Schleifen und -bändern in Europa und bietet Ihnen ab sofort die Möglichkeit, Ihre Masterarbeit in Kooperation mit ihrem Unternehmen zu schreiben. Dabei soll sich Ihre Masterarbeit mit der Akzeptanz von Schleifen und Bändern und deren Wirkungen auf die Konsumentenwahrnehmung bzw. das Konsumentenverhalten beschäftigen. Bei Interesse und Fragen zum Unternehmen oder zur Kooperation wenden Sie sich gerne an Frau Dinushi Samadhi de Silva Kammanthi (Desilva@sopp.de).

## Master thesis in cooperation with Sopp Industrie GmbH



Sopp Industrie is the largest manufacturer of decorative bows and ribbons in Europe and now offers you the opportunity to write your master thesis in cooperation with their company. Your master thesis should deal with the acceptance of bows and ribbons and their effects on consumer perception and consumer behavior. If you are interested and have any questions about the company or the cooperation, please contact Ms. Dinushi Samadhi de Silva Kammanthi ([Desilva@sopp.de](mailto:Desilva@sopp.de)).